Rollstuhl Rugby

9. TRY OUT in Ravensburg

Vom Fachbereich Rollstuhl Rugby reisten Silke Freund, Heiko Striehl und Jürgen Kirchhoff zum 9. TRY OUT nach Ravensburg zum SVK. Unterstützt wurden Sie von dem Augsburger Fabian Müller, Max Haberkorn aus München sowie die ortsansässigen Donauhaien Marina Sailer und Günther Hallanzy. Armin Kinzelmann, Vorstand der SVK Ravensburg stellte für das TRY OUT die Trainingszeit zur Verfügung. So ging es nach der Kinder und Jugendrolli-Gruppe mit einer kurzen Einführung in die Historie los. 40 Teilnehmer waren anwesend und die 12 mitgebrachten MEYRA HURRICANE von unserem TRY OUT Partner, waren schnell von den gespannten Kinder und Jugendlichen besetzt. Armin Kinzelmann, Teilnehmer an den Paralympics 92 im Basketball in Barcelona, lies es sich nicht nehmen, selbst in das Geschehen einzugreifen. Wegen dem schweren Hallenboden wurde viel durchgewechselt aber trotzdem gingen die Teilnehmer motiviert auf Torejagd. Nach 90 Minuten waren die ersten Erfahrungen gesammelt und Kinder wie Eltern, aber auch die Verantwortlichen im Verein schwer begeistert. Ziel war es die Sportart zu präsentieren und dem Verein eine Erweiterung des Angebotes im Rollstuhlsport aufzuzeigen, so Heiko Striehl. Thomas, ein Teilnehmer aus Isny hat schon nach einem weiteren TRY OUT im Stephanuswerk angefragt. Auch hier gibt es einige Interessierte und einen schnellen Hallenboden. Ein Auftritt ist dort im Oktober geplant. Zum Abschluss verteilte Sabine Serrer vom Fachbereichspartner ASTRA TECH Schokoladenriegel an die Anwesenden.

Agentur Frontcourt Heiko Striehl









